

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 20 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

CONSULTOR DE LA UNIÓN EUROPEA REALIZA VISITA DE MONITOREO Y EVALUACIÓN DEL PROYECTO BINACIONAL PERÚ - ECUADOR

"Visita obedece a la supervisión del Proyecto en cuanto a su ejecución y resultados que se han logrado"



Consultor de la Unión Europea, Oscar Ávila Rocha arribó a la ciudad de San Ignacio con la finalidad de realizar una visita de monitoreo y evaluación del Proyecto Binacional - Perú Ecuador, en esta reunión estuvieron presentes los integrantes del Proyecto de las comunidades nativas y el Director de la Ugel San Ignacio.

En una prolongada reunión, el Consultor y responsable del Proyecto Efraín Tii Impi, expuso los productos obtenidos, como la construcción de una propuesta curricular, en identidad cultural, dominio de su lengua originaria, calendario comunal, textos elaborados en lengua Awajun más guía de estrategias para docentes en aulas multigrado de las comunidades nativas.

El segundo producto logrado, consiste en formación académica de los docentes y funcionarios de la municipalidad y la Ugel San Ignacio, llevando un diplomado dictado por la Universidad Católica de Lima con una duración de nueve meses, aquí participaron 17 docentes y 4 funcionarios.



Como tercer producto logrado se expuso la ejecución de ferias Binacionales en ambos países donde alumnos y maestros de las comunidades nativas exponían algunas experiencias exitosas logradas en sus Instituciones Educativas, a ello se agrega la construcción de dos Centros de Recursos de Aprendizaje, como contrapartida del Gobierno Regional de Cajamarca, próximas a inaugurarse .

Estos últimos se vienen terminando de construir en Naranjos y Supayaku, quienes contarán con servicio de internet, material didáctico, y un profesional responsable de asesorar y orientar a los maestros de éstas comunidades, además está la conformación de la Red Rural con la presencia de Asesores de Soporte Pedagógico Intercultural (ASPI) quienes



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

brindarán acompañamiento pedagógico a los docentes de las comunidades nativas.

El consultor, tras la reunión sostenida, se mostró satisfecho con el logro del Proyecto, expresando la conformidad del mismo, toda vez que los productos han favorecido a las comunidades más alejadas de nuestra Provincia Fronteriza que por muchos años han estado postergadas .

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.